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Dr. Bettina Alber-Laukant 

Ich bin verheiratet und habe zwei Jungs, Benedikt (11 Jahre) ist neu  
am JCRG in der 5E, Niklas (8 Jahre) ist in der 3. Klasse in der  
Krötenbrucker Grundschule. Zusammen mit unserem Gecko wohnen  
wir gleich beim Bismarckturm. In unserer Freizeit trifft man uns häufig  
am Wiesla, wo die Jungs trainieren und der Papa einer der Jugendtrainer 
ist. Ich bin promovierte Maschinenbauingenieurin und arbeite als 
Dozentin am Lehrstuhl für Konstruktionslehre und CAD an der Uni 
Bayreuth.  
Seit dem Kindergarten engagiere ich mich als Elternbeiratsmitglied, an 
der Krötenbrucker Grundschule bin ich derzeit noch im Elternbeirat. Ich 
finde es wichtig, sich als Eltern innerhalb der Schulgemeinschaft 
einzubringen, deshalb möchte ich den Elternbeirat im JCRG unterstützen.  
 

 

Hallo, mein Name ist Christine Batz.  
Verheiratet und Mama von drei Kindern. Zwei haben das Abitur  
schon am Reinhart Gymnasium gemeistert und mein jüngster  
Sohn Jonathan ist gerade in der 9. Klasse. Ich selbst war auch am  
Reinhart und habe bereits zwei Jahre im Elternbeirat mitwirken dürfen.  
Ich möchte mich für den Elternbeirat bewerben, um aktiv die Schule  
und das Miteinander zu gestalten. Am wichtigsten ist mir dabei, dass  
sich die Kinder wohlfühlen und gerne in die Schule gehen. Ich würde 
mich sehr freuen, dies gemeinsam anpacken zu dürfen. 
 

  
 
 
 
 

Hallo liebe JCRG-Schulfamilie!  
Mein Name ist Adriano Bonarrigo. Wie auch in der letzten Wahlperiode 
möchte ich gerne dem Team des Elternbeirats für die kommenden 2 
Jahre angehören und würde mich über das Vertrauen und die ein oder 
andere Stimme aus der Elternschaft sehr freuen.  
Kurz zu mir: Ich bin 40 Jahre alt, verheiratet, habe 2 Kinder und wohne in 
Hof. Unsere große Tochter besucht die 7. Klasse des JCRGs und unser 
Sohn ist derzeit noch in der Angerschule. In den letzten beiden Jahren 
habe ich als Mitglied unseres Elternbeirats im Gremium des Schulforums 
mitgewirkt. Dies hat als Schnittstelle zwischen der Schülervertretung, der 
Schulleitung und dem Elternbeirat sehr viel Spaß gemacht und ist mit 
Sicherheit wieder eine spannende Aufgabe, die ich gerne fortsetzen 
möchte. Des Weiteren bin ich derzeit im 4. Jahr Vorsitzender des  

Elternbeirats der Angerschule in Hof und habe dadurch auch eine gute Vernetzung in den 
Gesamtelternbeirat der Grund- und Mittelschulen der Stadt Hof. Als ehemaliger Abiturient unserer 
Schule ist ein Mitwirken im Elternbeirat für mich eine tolle Möglichkeit auch nach der aktiven Schulzeit 
die gesamte Schulfamilie auf verschiedenen Ebenen zusätzlich zu unseren JCRG-Events- und -Feiern zu 
unterstützen und die Interessen der Elternschaft zu vertreten. Als Teamplayer bin ich sehr gespannt, wie 
sich der neue Elternbeirat zusammensetzt.   



 
 
 
 
Mein Name ist Birgit Edelmann, ich bin verheiratet und habe 
eine Tochter, Emma, die die 7. Klasse des JCRG besucht. Ich habe 
mich in den letzten 9 Jahren sowohl im Kindergarten, als auch in 
der Grundschule im Elternbeirat engagiert. Seit zwei Jahren bin 
ich im Elternbeirat des Johann-Christian-Reinhart-Gymnasiums 
und war in der letzten Wahlperiode die 2. Vorsitzende des 
Elternbeirats. 
Ich würde mich gerne wieder in den Elternbeirat einbringen, da 
es mir großen Spaß macht mitzuwirken und mitzugestalten, 
neue Ideen einzubringen, kreativ am Schulleben mitzuwirken 
und Ihre Interessen als Elternschaft zu vertreten. 
Ein konstruktives und harmonisches Miteinander von 
Schulleitung, Lehrkräften und den Eltern ist mir sehr wichtig, 
damit sich unsere Kinder in der Schule wohlfühlen. Ich würde 
mich freuen, den Elternbeirat wieder unterstützen zu dürfen.  
 
 
Mein Name ist Uli Färber, ich bin 62 Jahre alt und mein Sohn,  
Moritz Pfeifer, besucht die Klasse 9d am JCRG. Ich selbst bin  
Diplomingenieur für Luft- und Raumfahrttechnik, arbeite 
allerdings seit über 20 Jahren als Sachverständiger für Dampf 
und Druck sowie als Sachverständiger nach dem 
Wasserhaushaltsgesetz.  
Mit dem Gremium "Elternbeirat" bestehen große Erfahrungen 
(von 2016 bis 2020 in der Grundschule Krötenbruck und seit 
2020 im JCRG). Gerne würde ich mich in das Geschehen rund um 
den Elternbeirat am JCRG weiter einbringen. 
 
 
 
 
 
 
 
Mein Name ist Andrea Fehr. Unser jüngster Sohn besucht aktuell 
die 10. Klasse des JCRG, nachdem seine drei älteren Geschwister 
diese Schule bereits erfolgreich abschließen konnten. Ich bin 
sehr gerne bereit, die Schulfamilie im Rahmen des Elternbeirates 
auch weiterhin zu unterstützen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
Mein Name ist Stefan Krantz, ich bin 58 Jahre alt, verheiratet 
und habe zwei Kinder. Meine Tochter Finja ist seit diesem Jahr 
im JCRG in der Klasse 5 b. Ich war bereits in der Grundschule im 
Elternbeirat und hab mich für die Interessen der Schüler/innen 
und Eltern engagiert.  
Mit positiver Energie und Leidenschaft möchte ich mich auch 
gerne für die Interessen der Schüler/innen und Eltern in die 
Schulfamilie des JCRG einbringen. Ich würde mich sehr freuen, 
wenn sie mir ihre Stimme für den Elternbeirat geben. Sie können 
sich darauf verlassen, dass sie bei mir immer ein offenes Ohr 
bekommen und ich zum Wohle unserer Kinder agiere damit sie 
eine schöne, gute und glückliche Schulzeit am JCRG haben.  

 
 
 

 
Mein Name ist Birgit Laß, ich bin verheiratet,  
habe zwei Töchter und lebe in Hof. 
Unsere Älteste hat bereits vergangenes Jahr an unserem  
Reinhart-Gymnasium ihr Abitur gemacht. 
Und unsere jüngste Tochter ist nun als erster G9-Jahrgang  
in der 12. Klasse. 
Ich bin seit 8 Jahren Mitglied des Elternbeirats und würde mich 
freuen, mich weiterhin aktiv in unserer Schulfamilie einbringen 
zu können. 

  

 
 
 
Andreas Löffler  
51 Jahre, verheiratet, 2 Kinder 
Kind in Klasse 6b 
Dipl.-Ing (FH) Maschinenbau, 
BEng (HONS) Mechnical Engineering 
Selbstständiger Campingplatzbetreiber 
Hobbies: Reisen, Segeln, Tauchen, Handwerken 
Ich möchte Elternbeirat am JCRG werden, weil mir die Bildung 
und Entwicklung unserer Kinder am Herzen liegen. Durch die 
aktive Mitgestaltung im Elternbeirat sehe ich die Möglichkeit, 
die Kommunikation zwischen Eltern, Lehrern und der 
Schulleitung zu fördern. Ich möchte mich für ein offenes und  
unterstützendes Schulumfeld einsetzen, in dem alle Stimmen 
gehört werden. Zudem möchte ich dazu beitragen, Ideen und 
Initiativen umzusetzen, die das schulische Leben bereichern 
und die Bedürfnisse unserer Kinder bestmöglich unterstützen. 
Gemeinsam können wir einen positiven Einfluss auf die  
Schulgemeinschaft ausüben und die Interessen aller Eltern 
vertreten. 
 
 



Mein Name ist Marco Müller, ich bin 42 Jahre jung,  
habe zwei Töchter (5 und 14 Jahre alt), bin verheiratet und 
arbeite als Marketing Manager. 
Meine Tochter Hannah besucht die 8. Klasse des JCRG und ich 
bin seit 4 Jahren Mitglied des Elternbeirats.  
Zudem bin ich an der Grundschule in Schwarzenbach Saale der  
Vorsitzende des Fördervereins. Die Bildung unserer Kinder sehe 
ich als eine der wichtigsten und wertvollsten Säulen unserer 
Gesellschaft und deshalb bringe ich gerne meine Zeit und mein 
Engagement ein, um die Schulen und damit unsere Kinder 
bestmöglich zu unterstützen. In meiner Freizeit spiele ich aktiv 
Tischtennis und bin Hobbymusiker in mehreren Formationen. 
 
 
 
 
Mein Name ist Yvonne Schmidt ,  ich habe zwei Kinder am JCRG 
(5.und 7.Klasse).   
Es hat mir Spaß gemacht den Elternbeirat die letzten zwei Jahre 
zu unterstützen und würde mich freuen, wenn ich weiterhin 
meine Hilfe mit anbieten kann.   
 
 
 
 
 
 
 
Ich bin Dirk Seifert, 45 Jahre alt und Vater eines Sohnes, welcher 
in diesem Schuljahr die 8. Klasse am Reinhart-Gymnasium 
besucht.  
Beruflich koordiniere ich Digitalisierungsprozesse im Bereich der  
Wasserwirtschaft am Landesamt für Umwelt. In meiner Freizeit 
bin ich gern mal offline und bekomme den Kopf frei beim 
Saxophon spielen, Rad fahren oder wenn wir mit den 
Wanderschuhen bei uns im Mittelgebirge unterwegs sind. In der 
Vergangenheit habe ich mich bereits in unterschiedlichen 
Bereichen ehrenamtlich engagiert und mich gern aktiv und 
konstruktiv bei Entscheidungen eingebracht. Diese Erfahrungen 
würde ich gerne in die Arbeit des Elternbeirates am Reinhart-
Gymnasiums einbringen, insbesondere bei der Mitgestaltung  
von schulischen Events oder Projekten. 
 
 
 
 
Hallo, ich heiße Roland Teichmann und habe eine Tochter in der  
10ten Klasse am Johann Christian Reinhart Gymnasium. Ich bin 
seit 6 Jahren im Elternbeirat des JCRG und in den vergangenen 
zwei Jahren als 1. Elternbeiratsvorsitzender tätig. Es macht mir 
Freude das Team im JCRG weiterhin zu unterstützen und sich 
aktiv einzusetzen, wenn es um die Belange unserer Schüler geht.

  

https://deref-gmx.net/mail/client/ripLnebzaoM/dereferrer/?redirectUrl=http%3A%2F%2F5.und
https://deref-gmx.net/mail/client/FkLaAd8SUm4/dereferrer/?redirectUrl=http%3A%2F%2F7.Klasse

